

Forums pour l'entourage

Au bout !!!!

Par Profil supprimé Posté le 14/08/2010 à 09h57

Bonjour,

Je suis avec mon copain de puis 6 ans et il se drogue (il prends tout mais a peut être arrêté l'hero). On l'a aider à se faire soigner, il est ds une asso qui apres l'avoir mis sous subutex et maintenant sous méth. Mais il replonge sans cesse. Avant il faisait des efforts et tenait environ 1 mois maintenant dès qu'on le chope avec ma belle mère il nous dit 'oui je veux arrêté' mais au bout de 15 jours je le vois il recommence. Il ment de plus en plus, il se met à boire pour compenser. Il a aucun projet et n'a pas confiance en lui. En plus il veut changer de boulot mais ne sait pas quoi faire, il ne prends aucune décision et si avec sa mere on ne lui mâche pas le boulot il ne fait rien. Aujourd'hui je ne sais plus quoi faire, j'en ai marre de ne pas avoir de projet et je me dit qu'il faut que je le quitte mais c'est dure. Aidez moi s'il vous plaît

1 réponse

Profil supprimé - 17/12/2014 à 11h28

Bonjour j'ai eu un petit copain comme votre mari! Il me disai je vais arrêter mais il ne s'arrêter pas de fumer des joins !

Je l'est quitter il y as 4 mois car il étais devenu très violent !

Il est impératif que vous ne le voyer plus !

Il vas devenir très violent et il vous bâtera !

Prenez votre courage a deux main et dit Luis je part pour toujours !

Il dois ce débrouiller tous seul !

Bon courage

Anaïs